



## Durante cumbre internacional en Lima, Bogotá socializa mecanismos para financiar las ciudades

**Bogotá, septiembre 16 de 2014.** El secretario Distrital de Planeación, Gerardo Ardila Calderón, intervendrá como expositor en el “Seminario Internacional: Ciudades Sostenibles y Cambio Climático”, que se realizará en Lima, Perú, del 17 al 19 de septiembre, donde se compartirán experiencias exitosas y se propondrán herramientas innovadoras que ayuden a las ciudades a enfrentar y mitigar el incremento de la temperatura global.

“Lo que buscamos es seguir presionando a las ciudades para que participen en el proceso. En este momento Bogotá es líder mundial en los temas que tienen que ver con esa relación entre la atención a los impactos del cambio climático y política pública específica para enfrentarlos. Muy pocas ciudades en el mundo han desarrollado política pública concreta, clara, aplicada y aplicable”, manifestó el funcionario.

Los aprendizajes que se recojan en Lima servirán para el debate previo y durante la 20ª Conferencia de las Partes de la Convención de Naciones Unidas sobre Cambio Climático - COP 20, que se realizará durante diciembre próximo, en la capital peruana.

Dicho encuentro antecede a la reunión de París en 2015, donde nacerá un ambicioso acuerdo vinculante de lucha contra el calentamiento global, para lograr el objetivo de detener el aumento de la temperatura en el planeta por encima de los 2 grados centígrados.

Durante el Seminario de esta semana en Lima, el secretario Ardila participará en el panel sobre Financiamiento para la adaptación y mitigación en las ciudades, donde realizará la presentación sobre “Mecanismos de financiación del desarrollo sostenible”.

### **Mecanismos de financiación de las ciudades**

“Las ciudades en el mundo dependen cada vez más de los temas de tarifas para poderse sostener, sobre todo en el campo de los servicios públicos. En cambio, Bogotá ha planteado una gama de posibilidades para entender y explicar cómo funciona el tema de la financiación desde la perspectiva del precio del suelo. Esas experiencias son las que vamos a presentar en Lima”, comentó el jefe de Despacho de la SDP.

---

Imagen tomada de [Ciudades Sostenibles y Cambio Climático](#)